

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup Untuk Melayani Tuhan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Shalom Sahabat Fligo! Hari ini, mari kita belajar dari Roma 12:1, di mana Rasul Paulus mengajak kita untuk memahami arti sejati dari melayani. Demi kemurahan Allah, Paulus memohon kepada kita untuk mempersembahkan tubuh kita sebagai kurban yang hidup. Apa artinya ini? Ketika kita berbicara tentang "kurban," kita biasanya membayangkan sesuatu yang dipersembahkan di atas mezbah, seperti hewan dalam hukum Musa. Namun, Paulus mengajarkan bahwa kita harus menjadi kurban yang hidup. Seperti layaknya kurban, kita harus mengutamakan kekudusan dan kesucian dalam tindakan kita.

Paulus mengatakan bahwa mempersembahkan diri kita adalah bentuk ibadah yang sejati. Ini lebih dari sekadar datang ke gereja pada hari Minggu. Ibadah sejati terjadi ketika kita hidup seturut kehendak Tuhan sepanjang waktu. Ini termasuk mengasihi sesama, melayani orang lain, dan berbagi kasih. Paulus mengingatkan kita bahwa melayani bukanlah tugas pasif. Kita harus aktif dalam mengasihi, melayani, dan bertumbuh dalam iman kita.

Jadi, Sahabat, mari kita melayani di Kids Impact dengan kasih dan kesetiaan. Jadilah kurban yang hidup dan berikan diri kita sepenuhnya kepada Tuhan. Inilah cara kita memuliakan Allah. Yuk melayani bersama dan bertumbuh bersama!

Rhema Hari ini

Roma 12:1

Karena itu, saudara-saudara, demi kemurahan Allah aku menasihatkan kamu, supaya kamu mempersembahkan tubuhmu sebagai persembahan yang hidup, yang kudus dan yang berkenan kepada Allah: itu adalah ibadahmu yang sejati.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus kami mengucapkan syukur untuk kasih setia-Mu. Tuhan, kami mau melayani-Mu dan menyenangkan-Mu. Pakai hidup kami ya Tuhan. Dalam nama Yesus kami berdoa. Amin.

1. Apa yang harus kita persembahkan untuk Tuhan?

2. Bagaimana cara kita memuliakan Tuhan?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 7**